

EDITORIAL

..*INCORPOREMOS NEUROCIENCIA A LA EDUCACION CHILE 2014...*..

(*Dra. M.A. Avaria*)

Nuestra Revista Pediatría Electrónica, está cimentada sobre dos principios fundamentales, difusión del conocimiento científico y educación, particularmente educación médica. No obstante, como médicos y profesionales que se ocupan de la salud infantil, tenemos responsabilidades también en los procesos de prevención y promoción de salud del niño y el adolescente como vía para el normal desarrollo integral del niño.

No es de extrañar, entonces, que los especialistas en neurología pediátrica extiendan su trabajo con los niños más allá del ámbito de la medicina. Es así como la Dra. María de los Ángeles Avaria, Profesora de neurología pediátrica del Hospital de Niños Dr. Roberto del Río y la Universidad de Chile, señala magistralmente en la página web de su equipo, <http://www.neuropedhrrio.org>

“...creo que se deben fortalecer puentes entre educación y neurociencias, que implica revisar objetivos y contenidos, priorizar actividades de desarrollo cognitivo con fuerte énfasis en lenguaje y lectura comprensiva.”

*“La consulta más frecuente en Neurología y Psiquiatría de niños y adolescentes es por problemas escolares, tanto de aprendizaje como conductuales. Los trastornos de aprendizaje constituyen un problema para el desarrollo individual pero también contribuyen a generar conflictiva social. Existe una directa relación entre fracaso escolar, deserción escolar y violencia... por otra parte, el conocer cómo el cerebro procesa la información y como este procesamiento cambia y mejora con el crecimiento y desarrollo y también producto del entrenamiento, es fundamental para lograr **adecuar contenidos y metodología a la diversidad de los alumnos** permitiendo que la educación logre su objetivo final y permitir una plena integración a la sociedad, logrando un aporte creativo de cada uno de sus integrantes, favoreciendo su participación activa y responsable en la comunidad”*

El equipo de neurólogos pediátricos que trabaja en el Hospital de Niños Dr. Roberto del Río, de reconocida excelencia, manifiestan explícita y generosamente su abierto compromiso con la educación en Chile, generando conocimiento al respecto. Y, como sello y refrendando lo anterior, nos han entregado parte de sus investigaciones para ser publicadas en este número de octubre en Nuestra Revista de Octubre.

Dra. Carmen Gloria Rostion A.
Editora